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Shampoo-Haube / Shampoo cap    
 

 

 
 

 

Technische Information / technical information  
 

REF Größe / Size Farbe / colour Verpackung / Packaging PZN 

81112 Ca. 55x55cm weiß/ white 
1 Stück pro Packung; 24 Packungen/ Karton  

1 pcs per package.; 24 packages/ crt. 
19769453 

 

 

Allgemeine Information / General information 

 

Produkt Beschreibung /  
Product description 

 

Shampoo-Haube, unsteril, nur für den Einmalgebrauch /  
shampoo cap, non-sterile, for single use only  
 
 

Inhaltsstoffe / 
Ingredients 
 
 
 
Anwendungsbereich / 
Area of aplication 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Water, Disodium Cocoamphodiacetate, Dimethicone, Glycerin, Phenoxyethanol, 
Hamamelis Virginiana (Witch Hazel) Extract, Aloe Barbadensis Leaf, DMDM Hydantoin, 
Ethylhexylglycerin, Benzalkonium Chloride, Tocopheryl Acetate, Citric Acid. 
 
 
Die Waschkappe ermöglicht eine effektive Reinigung und Pflege von Haar und Kopfbereich 
bei pflegebedürftigen Patienten.  
Das Produkt eignet sich besonders für Patienten, die aufgrund von Krankheit oder 
körperlicher Einschränkung Unterstützung bei der Körperpflege benötigen. Die innovative 
Formel der Barriere-Creme sorgt dafür, dass Hautreizungen minimiert und die tägliche 
Reinigung komfortabel und schonend durchgeführt werden kann. 
 
The washing cap enables effective cleaning and care of the hair and scalp area for 
dependent patients. 
The product is especially suitable for patients who require assistance with personal care 
due to illness or physical limitations. The innovative barrier cream formula helps minimize 
skin irritation, allowing daily cleaning to be performed comfortably and gently. 
 
 
 

Stand / Revision  

2024-12-12 
Technisches Datenblatt /  

Technical Data Sheet 

http://www.meditrade.de/
http://www.meditrade.de/


 

 

Wichtiger Hinweis: Nichtbeachtung der Informationen, insbesondere zur Verwendung, Verträglichkeit und Beständigkeit kann zu Personen- und Sachschäden führen. Die Meditrade GmbH übernimmt keine Haftung für 

falschen Einsatz der Produkte. Es handelt sich um ein Produkt zum Einmalgebrauch – Materialveränderungen / Infektionsrisiken können bei Mehrfachgebrauch nicht ausgeschlossen werden. Die hier enthaltenen 
Informationen entsprechen dem Zeitpunkt des letzten Änderungsstands.  Irrtümer, Druckfehler sowie Änderungen behalten wir uns vor. Holen Sie im Zweifelsfall fachkundigen Rat ein. Die jeweils aktuellen 
Produktinformationen finden Sie auf unserer Homepage www.meditrade.de.  

Important Note: Non-observance of the information, especially in view of use, compatibility and durability may lead to damage to persons and / or material. Meditrade does not take any liability in case of improper 

use. This is a single use product – changes in material / infection risk cannot be excluded in case of multiple use. All information included correspond with the last document amendment date. Errors, literal mistakes and 
changes expected. In case of doubt please seek expert advice. Please find any up-dated product information on our homepage www.meditrade.de.     

2/3 
 

Gebrauchsanweisung /  
Instruction for Use 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Setzen Sie die Haube auf den Kopf und massieren Sie sie für 3 bis 4 Minuten ein. Trocknen 
Sie das Haar bei Bedarf und stylen Sie es anschließend nach Belieben. Zur Erwärmung der 
Kopfwaschhaube kann sie bei Bedarf in der Mikrowelle für maximal 20 Sekunden bei bis zu 
700 Watt erwärmt werden. Überprüfen Sie vor der Anwendung die Temperatur, um 
Verbrennungen oder Hautreizungen zu vermeiden. 

 

Place the cap on the head and massage it in for 3 to 4 minutes. Dry the hair if necessary 
and style it as desired. If needed, the washing cap can be warmed in the microwave for a 
maximum of 20 seconds at up to 700 watts. Before use, check the temperature to avoid 
burns or skin irritation. 

 

Warnung /  
Warning 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Haltbarkeit /  
Shelf life 
 
 
Lagerbedingungen /  
Storage Conditions 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn die Verpackung beschädigt ist. Es handelt sich um 
ein Kosmetikprodukt. Legen Sie es nicht auf offene Wunden und verwenden Sie es nicht 
als Tampon. Eine Wiederverwendung ist nicht erlaubt. 
Bei Säuglingen im Alter von 0 bis 6 Monaten sowie bei schwangeren oder stillenden Frauen 
sollte das Produkt nur unter ärztlicher Aufsicht verwendet werden. Vor und nach der 
Anwendung dürfen keine anderen Reinigungsflüssigkeiten oder Substanzen verwendet 
werden. 
Vermeiden Sie den Kontakt mit den Augen. Nur zur äußerlichen Anwendung geeignet. 
Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Für alle Hauttypen geeignet. 
 
The product should not be used if the packaging is damaged. It is a cosmetic product. Do 
not apply it to open wounds or use it as a tampon. Reuse is not permitted. 
For infants aged 0 to 6 months, as well as pregnant or breastfeeding women, the product 
should only be used under medical supervision. Do not use other cleaning liquids or 
substances before or after application. 
Avoid contact with the eyes. For external use only. Keep out of the reach of children. 
Suitable for all skin types. 
 
 
3 Jahre (Kühl und trocken lagern), vor direkter Sonneinstrahlung schützen /  
3 years (store in a cool and dry), protect from direct sunlight 
 
 
Temperatur: zwischen +4 °C und +40 °C. /  
Temperature: between +4°C and +40°C. 
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Sonstiges / 
Other 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Regulatorische Information / regulatory information 

 

Kategorie / 
Category 
 
Hersteller /  
Manufacturer 

 

Kosmetikprodukt / 
Cosmetic product 
 
Meditrade GmbH, Medipark 1, 83088 Kiefersfelden, Deutschland 
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